



**Señaló que** reconocía el diálogo entre los gobiernos de México y EU. Especial

## PIDE 'ALITO' MORENO QUE SE CUIDE TODO EL PAÍS

*Exigió que no solamente se proteja la frontera norte para frenar los aranceles*

**FRANCISCO MENDOZA NAVA**

nacion@contrarepública.mx

**El presidente del** Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas, exigió a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo proteger no solo la frontera norte, sino todo el país. Esto luego de que la mandataria nacional informará que Donald J. Trump aceptó pausar durante un mes, hasta el 4 de marzo, la aplicación de aranceles a productos mexicanos a cambio del despliegue de 10 mil elementos de la Guardia Nacional en el límite de ambas naciones para reforzar la lucha contra el tráfico de fentanilo.

Mediante redes sociales, Alejandro 'Alito' Moreno señaló que reconocía el diálogo entre los gobiernos de México y Estados Unidos para evitar la imposición de aranceles a los productos nacionales. Sin embargo, dijo que ahora es tiempo de que el gobierno de Morena se ponga a trabajar, ya que si pueden cuidar la frontera norte, entonces deben proteger a todo el país.

"Que combatan la extorsión y el derecho de piso, que aseguren que las carreteras no sean zonas de asaltos, que refuercen la frontera sur y que investiguen sin proteger a sus cómplices en el crimen organizado. Que garanticen medicinas y vacunas. Que respeten la Constitución, la división de poderes y los derechos humanos", escribió en su cuenta oficial de X.

Asimismo, cuestionó que un gobierno extranjero tenga que venir a exhibir el desastre gubernamental para que se atienda. En tanto, aseguró que el PRI en reiteradas ocasiones anteriores advirtió que Morena no solo es un partido inepto, sino que también es un peligro para México.

También desde el Revolucionario Institucional se pronunciaron algunos legisladores respecto al tema arancelario y el pacto entre los gobiernos de México y Estados Unidos. La senadora Claudia Anaya Mota señaló que el acuerdo fue el despliegue de 10 mil soldados mexicanos para proteger la frontera en común para ya no seguir hablando de los vínculos del gobierno mexicano con la delincuencia organizada. •